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電気担当＝清水口、松本、木村、藤村、西川、早川 

 

R６年電気グループ電気関係反省点 

 

➀今年から電気担当が増えたこと、テナントさんの協力があったこと等で大体自前で対応

が出来たことは良かった。 

②今年から電源が１３KV の大容量の発電機１台のリースで賄い、電気配線も新しい配電

盤と配線での初めての運転管理だったが大きな問題もなく終了出来たのは良かった。 

配電盤からの配線が従来のままのケーブルを使用したためテントの後ろで線があまり、

処理が出来なかった。今後の課題としたい。 

➂各テナントさんに関係用具一式を袋に入れてテント内整備設置等をお願いした方法でま

ずまずの成果があった。 

④準備段階では、テナントさんに事前説明が出来、比較的スムースに設営できたと思う。 

最後の後片付けは、一部先に取り外したところがあったが祭りの雰囲気が損なわれない 

ためにも本部の指示があるまで電気を消さないよう再徹底が必要。 

又電源が入ったままソケット等に触るのはリスクがあり再徹底が必要。ステージ前の 

鉄棒付近で児童が入りケーブルに引っかかる危険があった、立ち入り禁止のロープを張 

り立ち入り禁止とした方がよかった。 

⑤各テントに実施した蛍光灯設置は、追加で全部のテナントで設置され出店者から好評を

得た。テント前は従来通り電球を設置し、祭りの雰囲気が出ていた。 

来年は電球ソケットと配線が古いため新規に更新したいと考えている。 

⑥舞台の照明もよかった。松本氏からのリースで何時まで続けられるかは今後の課題とし

たい。 

⑦全体会議までに各テナントからの要請があれば許容範囲で電熱等追加の電源を配置でき

る。 

➇来年も今年の１３ｋｖＡの発電機一台のリース対応としたい。 

 但し 1 つのコンセントは１５A（１．５KW）となる。 

 

 


